

**PROGRAM STUDI ILMU KEPERAWATAN
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS ESA UNGGUL
SKRIPSI, MARET 2013**

NURHOLIPAH
2009-33-007

**HUBUNGAN TINGKAT PENGETAHUAN TENTANG LUKA DIABETIK
DENGAN TINDAKAN PENCEGAHAN LUKA PADA PASIEN DIABETES
MELLITUS DI PUSKESMAS KECAMATAN KEBON JERUK JAKARTA
BARAT**

xx + 7 bab + 94 Halaman + 4 Tabel + 2 Skema + 20 Grafik

ABSTRAK

Latar Belakang: Diabetes mellitus merupakan sekelompok kelainan heterogen yang ditandai oleh kenaikan kadar glukosa. Laporan kasus periode Januari-Oktober 2012 di Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat sebanyak 366 kunjungan penderita diabetes, sedangkan angka kematian sebanyak 33 penderita diabetes mellitus, permasalahan ini perlu ditindaklanjuti khususnya untuk mencegah terjadinya komplikasi, salah satunya adalah luka diabetik.

Tujuan: penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan tingkat pengetahuan tentang luka diabetik dengan tindakan pencegahan luka pada pasien diabetes mellitus di Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat.

Metode Penelitian : Metode penelitian menggunakan *Corelation Study*. Populasi dalam penelitian ini adalah pasien diabetes mellitus di Puskesmas Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat pada tahun 2012. Teknik pengambilan sampel ini adalah *kuota sampling* sebanyak 49 responden. Analisa data untuk univariat dengan menggunakan distribusi frekuensi, bivariat dengan menggunakan chi kuadrat.

Hasil Penelitian: Sebagian besar responden berjenis kelamin perempuan (81,6%), beragama Islam (98,0%), berat badan 50-59 Kg (55.1%), berusia 50-59 tahun (44.9%), berpendidikan terakhir SD (36.7%), tidak bekerja/IRT (81.6%). Hasil uji statistic *chi-square* bermakna ada hubungan antara tingkat pengetahuan dengan tindakan pencegahan luka ($p=0.003$). Nilai signifikan $< 0,05$ (alpha 5%).

Kesimpulan: Disarankan agar petugas kesehatan dapat memberikan informasi mengenai luka diabetik dan pencegannya pada pasien diabetes sehingga pasien dapat mengetahui dan mencegah terjadinya luka diabetik.

Kata Kunci : Diabetes Mellitus, Tindakan Pencegahan Luka, Tingkat Pengetahuan.
Daftar Pustaka 23 (2002-2012).